

Sportclub Frankenholz
Thomas Forthofer, Schriftführer
Preußenstraße 11
66424 Homburg
Tel. 01577/9415223
E-Mail tforthofer@freenet.de

01.06.25 Pressemitteilung

SC Frankenholz wählt neuen Vorstand - Gerhard Dausend erhält goldene Ehrennadel des Basketballverbandes

Der Sportclub Frankenholz hatte am Freitag 30. Mai zur Mitgliederversammlung ins Gasthaus am Höcher Turm eingeladen. Der erste Vorsitzende Gerhard Dausend freute sich in seiner Begrüßung über die 24 Vereinsmitglieder, die der Einladung gefolgt waren.

Im Tätigkeitsbericht des Vorstandes wurde besonders hervorgehoben, dass der SC Frankenholz im 51. Jahr seines Bestehens 83 Mitglieder hat und dass es gelungen ist, neben der Volleyball-Abteilung und der Abteilung Frauengymnastik, mit der Gründung einer Mädchen-Basketballmannschaft die Basketball-Abteilung wieder zu reaktivieren. Zurzeit trainieren hier 12 Mädchen im Alter von 9 bis 12 Jahren.

Bei den Neuwahlen zur Vorstandschaft wurde Gerhard Dausend, der dem Verein seit seiner Gründung vorsteht, als erster Vorsitzender wiedergewählt. Die weiteren Wahlen ergaben:

Zweiter Vorsitzender Dieter Colissy, Schriftführer Thomas Forthofer Schatzmeister Stefan Menges. Somit konnten alle Vorstandssämter besetzt werden. Der Vorstand wird darüber hinaus erweitert durch die Abteilungsleitungen Dietmar Omlor (Volleyball) und Ursula Willems (Gymnastik).

Eine besondere Ehre wurde Gerhard Dausend zuteil, der aus der Hand von Dirk Kaufmann, Vorsitzender des Basketballverbands Saar, die goldene Ehrennadel des Verbandes für seine jahrzehntelange Trainertätigkeit überreicht bekam.